

PENERAPAN METODE ZERO WASTE PATTERN CUTTING DAN FLAT PATTERN DALAM PEMBUATAN BLUS CASUAL BUSINESS

Oleh: Dra. Enny Zuhnikhayati, Sri Emy Yuli Suprihatin, Widyabakti Sabatari, Kusminarko Warno, Alicia Christy Zvereva Gadi

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan: 1) Mewujudkan Blus bergaya *casual bussines* menggunakan lengan tulip panjang dengan hiasan draperi yang sederhana yang dibuat dengan menerapkan metode *zero waste pattern cutting*, dipadu dengan metode konstruksi datar (*flat pattern*) yang praktis, 2) Menghasilkan desain blus bergaya *casual bussines* dengan konsep *zero waste pattern cutting* menggunakan lengan tulip panjang dan hiasan draperi, 3) Menghasilkan Pola blus bergaya *casual bussines* dengan menerapkan metode *zero waste pattern cutting*, dan pola lengan tulip panjang menggunakan metode konstruksi datar (*flat pattern*) yang praktis, 4) Mengetahui teknik penjahitan dan penyelesaian blus *casual bussines* dengan menerapkan metode *zero waste pattern cutting* menggunakan lengan tulip panjang dan hiasan draperi 5) Mengetahui tanggapan riil dari ahli busana tentang kualitas passuai (*fit*) blus bergaya *casual bussines* dengan konsep *zero waste pattern cutting* menggunakan lengan tulip panjang dan hiasan draperi yang praktis 6) Mengetahui tanggapan riil dari calon konsumen tentang kualitas passuai (*fit*) blus bergaya *casual bussines* dengan konsep *zero waste pattern cutting* menggunakan lengan tulip panjang dan hiasan draperi yang praktis Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif dengan pendekatan survei. Metode pengambilan data menggunakan uji panelis ahli dan uji panelis calon konsumen dilengkapi dengan lembar penilaian, dan angket. Untuk sampel uji dibuat tiga buah Blus *Casual Business* yang menerapkan konsep *Zero Waste Pattern Cutting* menggunakan *Tulip long sleeve* dengan hiasan draperi praktis. Untuk memperoleh instrumen dan sampel uji penelitian yang akurat dilakukan validitas internal serta validitas eksternal. Sumber data penelitian ini adalah 5 panelis ahli *fashion* serta 100 calon konsumen (mahasiswa program studi Pendidikan Teknik Busana) FT UNY yang sudah mempunyai pengetahuan tentang *zero waste* dan pemanfaatan kain perca, diambil melalui teknik *purposiif sampling*. Sampel penelitian Analisis data menggunakan teknik deskriptif dengan persentase. Hasil penelitian ini adalah : Tiga buah Blus yang bergaya *Casual Business* dari bahan *Viscose korea*, *Batik halus*, *dankatun jepang polos*, yang dibuat dengan menerapkan metode *Zero Waste Pattern Cutting* menggunakan *Tulip Long Sleeve* dan *Hiasan Draperi* satu titik, serta memiliki passuai yang berkualitas.

Kata Kunci: *Zero waste pattern cutting*, *Blus casual business*, *Tulip sleeve*, *Draperi*,